
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 10. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim  

am Dienstag, 15.09.2015, 

im Ortsvorsteherbüro Dammheim, Multifunktionsraum, 

Bornheimer Straße 4 

 

 

Beginn: 19:30 Ende: 20:45 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Karin Herzog  

  

Patrick Volz  

 

CDU 

  

Petra Bechtold  

  

Harald Fath  

  

Günter Herzog  

  

Michael Theuer  

 

FWG 

  

Egon Wambsganß  

 

Schriftführer/in 

  

Ute Löchel  

 

Vorsitzender 

  

Florian Maier  

 

 

Entschuldigt 

 

SPD 

  

Thomas Baumann-Federkiel  

  

Kerstin Braun  

  

Carsten Pelzer  

 

CDU 

  

Hans-Peter Petatz  

 



 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Bebauungsplan „DH 7 – Erweiterung Gewerbegebiet Im Grein" der Stadt Landau in der 

Pfalz, Erneuter Entwurfs- und Offenlagebeschluss 

Vorlage: 610/375/2015 

  

3. Informationen und Verschiedenes 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Es waren keine Anwohner anwesend.  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Bebauungsplan „DH 7 – Erweiterung Gewerbegebiet Im Grein" der Stadt Landau in der Pfalz, 

Erneuter Entwurfs- und Offenlagebeschluss 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern lag die Sitzungsvorlage vor. 

 

Herr Herzog hat Bedenken, dass es durch einen Kaltluftstau zu Frostschäden kommt. 

 

Da über die Sitzungsvorlage bereits im Bauausschuss entschieden wurde, erfolgte keine Abstimmung.  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Informationen und Verschiedenes 

 

Der Ortsvorsteher informierte über folgende Themen: 

 

Entfernung Baumtor Bahnhofstraße 

Aufgrund der Bebauung entlang der Bahnhofstraße nach Süden hin, müssen wegen neu 

herzustellender Bürgersteige, Zufahrten und Leitungen die östlichen drei Bäume im Bereich der 

derzeitigen Fahrbahneinengung entfernt werden. 

 

Feldwege - Stellungnahme der Abteilung Mobilität und Infrastruktur zu Anfragen der OBR-

Sitzung vom 14.04.15 

Die Abteilung Mobilität und Infrastruktur kontrolliert grundsätzlich in regelmäßigen Abständen die 

Landauer Straßen. Hinweise werden nochmals überprüft. 

Die Mitarbeiter der Abt. Mobilität und Infrastruktur, Herr Bernhard und Herr Erdelji, stehen für ein 

Gespräch mit dem Ortsvorsteher und den Vertretern der Bauern- und Winzerschaft gerne zur 

Verfügung. 

 

Verschiedenes aus dem Ortsbeirat: 

 

Beteiligung Wintershall an der Flurbereinigung Nußdorf 

Günter Herzog informiert, dass sich die Firma Wintershall im Rahmen der Flurbereinigung Nußdorf 

mit 20.000,00 Euro beteiligen wird. 

Bei der Flurbereinigung in Dammheim wurde dies damals abgelehnt. Hier wird um Nachfrage 

gebeten, ob die Möglichkeit einer Beteiligung für Dammheim möglich ist. 

 

Flüchtlinge in Dammheim 

Frau Bechtold berichtet von einem Kontakt mit einer Flüchtlingsfamilie in Dammheim. Die Familien 

wissen sich nicht zu helfen und brauchen Hilfe. Es werden Fahrräder benötigt. Die kleinen Kinder 

gehen in den Kindergarten oder die Schule, wogegen die größeren Kinder nicht eingebunden seien. 

Der Ortsvorsteher berichtet, dass nach Informationen von Herrn Wittmann und Frau Berlin (Stadt 

Landau) alle Familien eine gute Grundausstattung hätten. Vermehrt haben sich Personen aus 

Dammheim nachgefragt, ob sie helfen können.  

Herr Maier klärt dies mit Frau Berlin. 

 

Bettler 

In Dammheim sind Bettler unterwegs. Es handelt sich nicht um die Flüchtlinge. 

 

Autobahnabfahrt A65/B272 

Aufgrund der stattgefundenen Sitzung mit dem LBM fragt Frau Bechtold nach der weiteren 

Vorgehensweise. Da die Umsetzung erst in 2018 erfolgt, verbleibt noch Zeit darüber zu sprechen. 

 

Inexio 

Her Herzog fragt nach dem aktuellen Sachstand, da die Umsetzung mit Anfang Januar 2016 

angegeben war. Von der Firma liegt von noch keine Meldung vor. 

Herr Maier schreibt die Firma Inexio an. 

 

Verbindungsweg Speyerer Straße Fl.Nr. 3768 

Herr Herzog bringt das Anliegen vor, dass der Verbindungsweg zur Speyerer Straße, der zum Teil 

Herrn Wiss und zum anderen Teil der Stadt gehört, gemacht wird. Hier ist eine Einigung erwünscht.   

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 10. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Landau in der Pfalz am 15.09.2015 

umfasst 5 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 12. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

Florian Maier 

 

 

 

Ute Löchel 

Schriftführer 

 

 

 


	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_TEXT2
	Text
	Tagesordnung
	Nummer
	SMC_BM_TOOST
	Betreff
	Wortprotokoll
	Abstimmungsergebnis
	Beschluß
	Zu
	BM_TEXT3

